



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 05 de septiembre de 2025.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, compartimos las principales actividades desarrolladas en el colegio.

En primer lugar, felicitamos a los más de 40 estudiantes de Enseñanza Media que recibieron sus diplomas de inglés tras certificar los niveles A2, B1 y B2 en la prueba B1 Preliminary de la Universidad de Cambridge.

En ese contexto, deseamos éxito a los alumnos de IV Medio que mañana sábado 6 rendirán la prueba C1 Advanced de Cambridge. En esta evaluación medirán sus aprendizajes en lectura, escritura, comprensión auditiva y expresión oral.

Asimismo, destacamos a los alumnos que dieron la prueba oral del Deutsches Sprachdiplom DSD I. Con gran compromiso y seguridad, presentaron sus temas ante la comisión evaluadora, demostrando un sólido dominio del alemán.

En el ámbito deportivo, recibimos con gran alegría a la selección de básquetbol U14, flamantes campeones nacionales del Torneo Infantil de los Colegios Alemanes de Chile, disputado en Los Ángeles. Los estudiantes y sus entrenadores fueron reconocidos con un desayuno, instancia en la que compartimos su importante triunfo.

Por otra parte, nuestro colegio se sumó a la jornada nacional ministerial “Presentes contra la violencia”, en la que participaron todos los cursos desde 1° básico a IV medio. Durante agosto y septiembre se trabajó en consejos de curso y clases de orientación sobre esta temática, con el objetivo de reflexionar en torno a las distintas manifestaciones de la violencia escolar, fortalecer la empatía y el respeto mutuo.

En el mismo ámbito, les informo que desde hoy comenzó a regir el Reglamento Interno y Manual de Convivencia Escolar con sus respectivas actualizaciones. Este documento orienta la vida escolar y constituye una herramienta fundamental para promover el respeto y la sana convivencia entre todos los integrantes de nuestra comunidad. El RICE lo pueden encontrar en el sitio web: www.ialeman.cl

En relación con las Fiestas Patrias, hemos compartido con la comunidad el programa de actividades, con sus respectivos horarios y lugares. En particular para la Gala Folclórica, sugerimos considerar medidas como asistir en un vehículo por familia o utilizar transporte público, además de no ocupar los estacionamientos para personas con discapacidad ni bloquear los accesos al recinto.

En el plano deportivo, durante el fin de semana se desarrollará el X Campeonato “Colonos del Sur”, donde nuestros equipos de vóleybol competirán con estudiantes de la red de colegios alemanes del sur y otros establecimientos invitados. Les deseamos mucho éxito en este importante torneo, que se realizará entre el 5 y el 7 de septiembre.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus familias.

Atentamente.


Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR